

Boletín No 013 – febrero 04 de 2019

Folcloristas del Meta agradecieron al gobierno las oportunidades laborales y compromiso con el sector.



En representación de los folcloristas del departamento del Meta, la intérprete Fabiana Bravo agradeció a la gobernadora Marcela Amaya García por permitirles durante Expomalocas 2019 espacios donde el folclor y el joropo trascendieron fronteras, consolidándolo a nivel nacional e internacional.

A su vez, Ingrid Arguello manifestó que el apoyo fue inmenso, *`gracias a la voluntad de la mandataria en esta tierra de oportunidades, puesto que la oportunidad no fue para pocos, sino para cientos artistas del departamento del Meta, demostrando que `Somos potencia` a nivel mundial`.*

Meyer Beltrán, también se unió al grupo de intérpretes y músicos que expresaron su gratitud por abrir estos espacios no sólo para la música llanera, sino para todo lo relacionado con la idiosincrasia de nuestro folclor y nuestra riqueza cultural.

Agregó que *`año tras año el apoyo del gobierno departamental se ha ido fortaleciendo, brindándoles excelentes oportunidades laborales, destacando que este 2019 la afluencia de público fue mayor y el acompañamiento a la Tarima del Bicentenario permanente`.*

El Instituto Departamental de Cultura del Meta apoyó a más de 220 artistas de la región, entre intérpretes, grupos base y presentadores, en diferentes actividades programadas en el marco de Expomalocas 2019 'Somos Potencia' que se cumplió con éxito entre el 31 de enero y el 3 de febrero, ratificando el compromiso con el sector, concluyó el director de la entidad, Luis Horacio Vasco Suarez.



Clara Stella Eslava de Mantilla
Prensa Instituto Departamental de Cultura del Meta
Correo: prensa@culturameta.gov.co